



10.08.2019.....XXV.Int. ADAC Oldtimer-und Classis Rallye der Reiterstadt Verden/Aller..

Es war eine Heim-Veranstaltung in 50 Minuten von Delmenhorst über Langwedel...Heinz einsammeln und dann noch ca 5 km bis zum Autohaus „Anders“ denn dort befindet sich seit 3 Jahren der Start...Wir konnten an diesem Morgen alles in Ruhe angehen lassen....Nachdem wir das übliche Papiere machen““ frühstücken“ usw.,,hatten wir noch sehr viel Zeit denn unser Start war erst um 10:36 Uhr....und somit war noch sehr viel Zeit und es ergaben sich einige Benzingespräche...Und dann 15 Minuten vor der Startzeit holte Heinz das Bordbuch ich ließ den Motor an rollte ihm entgegen...Das Bordbuch sah sehr übersichtlich aus aber hatte auch hier und da seine Tücken man musste schon sehr aufpassen um sich keinen Flüchtigkeitsfehler zu erlauben...Aber das haben wir hier und heute gut hinbekommen ...““ .aber mal wieder bei einer Wertungsprüfung 20 Meter in 10Sek voll daneben““ “eine Abweichung von 1,71 Sek.es hat sich schrecklich angefühlt das hatten wir schon lange nicht mehr...Und jeder weiß abgerechnet wird zum Schluss““ und so war es dann auch wir erreichten den 2.Platz in der Klasse von 5 und Gesamt in der Sportlichen den 5. von 19.und somit mussten wir uns in der Klasse gegen Jan Behrens & Georg Behrens mit 4,34 Fehler und wir 5,51 Fehler geschlagen geben...((Hier noch mal Glückwunsch an euch beide von uns..))
Wir können nur noch sagen es war eine „SEHR GUTE Veranstaltung vom AC-Verden „“
Es geht Samstag den 17.08 2019 schon wieder.. weiter ..zur 21.ADAC Nordheide Oldtimerfahrt

Gruß Dieter